

2025-03-10

Se suman a Zócalo 500 empresarios

Autor: Agencia Reforma

Género: Nota Informativa

<https://lucsdelsiglo.com/2025/03/10/se-suman-a-zocalo-500-empresarios-nacional/>

CIUDAD DE MÉXICO.- Francisco Cervantes, presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), informó que 500 inversionistas fueron invitados a participar en la concentración de este domingo en el Zócalo.

Entrevistado al llegar a la Plaza de la Constitución, el dirigente aseguró que el sector privado decidió cerrar filas en torno a la Mandataria federal y las negociaciones que mantiene el Gobierno con Estados Unidos.

"Es de unidad, obviamente cambiaron las cosas porque se volvió a dar la prórroga y se va avanzando muy bien, con pláticas, desahogando la agenda, que es lo más importante", expresó.

Cervantes se refirió al reciente relevo en la Secretaría de Hacienda, con la salida de Rogelio Ramírez de la O y la llegada de Edgar Amador Zamora.

"Desde el cambio de Gobierno, él había renunciado y la presidenta le había pedido que se quedara hasta enero y ya se quedó hasta marzo. Con Edgar Amador hay mucha mucha confianza, muchísima confianza y hay buen apoyo al sector", dijo.

El líder del CCE insistió en que existe preocupación por las tensiones comerciales con Estados Unidos, pero también confianza en el manejo de la presidenta respecto al tema.

"Hay preocupación y por supuesto confianza en la presidenta que ha manejado muy bien todo este tema de los aranceles", indicó.

Explicó que, con miras a la aplicación de los aranceles recíprocos, se debe realizar una revisión, ya que algunas marcas automotrices no exportan bajo las reglas del T-MEC y podrían verse afectadas.

"Están en pláticas, está allá un Subsecretario en Washington, están platicando, pero casi todo cubre Tratado de Libre Comercio, son dos o tres marcas principalmente en el tema automotriz", expresó.

¿Qué representan?, se le preguntó.

"Muchísimo, aunque en porcentaje un poco pero en cantidades mucho", indicó.

Cuestionado sobre la necesidad de que México pueda diversificar el comercio, consideró que es importante, aunque -primero- se debe apostar al fortalecimiento de la infraestructura.

"Es muy importante que se dé, sobre todo con los pasos fronterizos, están ya casi en su máximo de lleno, también en los puertos hay mucha actividad, por eso la infraestructura es algo que debemos impulsar", agregó.